



Universidad de Nariño

ADMINISTRACIÓN

LUIS GEOVANNY MORA
JUANITA CERON
VALENTINA GOMEZ
FABIO BOLAÑOS
FERNANDA RODRIGUEZ

INFORME 19 MAY 2025

DOCENTE

CARLOS OMAR OJEDA

UNIVERSIDAD DE NARIÑO
FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS Y ADMINISTRATIVAS
CONTADURIA PUBLICA
SAN JUAN DE PASTO
2025



Universidad de Nariño

19 de mayo 2025

Universidad De Nariño-auditorio de la facea

En el presente día, nos recibió el encargado de administrar la biblioteca. Para dar apertura a la presentación sobre el buen manejo y el uso de las herramientas que nos otorgan la universidad. Para que nosotros les demos un uso adecuado y estemos informados de más. Tengamos conciencia de. Los libros a los que podemos acceder. Sean escritos por. Estudiantes egresados de la misma universidad. Y utilizar la información para nuestro beneficio y así redactar de buena manera. Una tesis, Un proyecto o trabajo.



nos dio indicaciones de cómo podríamos ir a pedir un libro en dado caso que nosotros lo requiramos así poder ir a la biblioteca con nuestro carné. Y pedirlo prestado durante tiempo prolongado, nos explicó la forma correcta de entregar cada libro y un máximo de 5 libros que podríamos nosotros llevarlos, en dado caso no se entrega en el tiempo establecido él nos brindó los valores de las multas que se van acumulando, nos habló acerca de la biblioteca virtual y de cuántas personas pueden entrar. Simultáneamente y por qué razones No se puede escribir libros o publicarlos. Sin permiso de los autores.



Universidad de Nariño

Posteriormente, nuestra contadora de la Universidad de Nariño, Lorena Estrada, Nos da una cálida bienvenida y nos cuenta un poco acerca de su recorrido, los retos que tuvo que afrontar bajo su experiencia dándonos consejos muy valiosos para nosotros. Poder aplicarlos a la hora de estar estudiando y ejerciendo nuestra carrera como contadores. hizo énfasis especialmente en el compañerismo y los contactos que debe ir haciendo a lo largo de su carrera. Para posteriormente cuando uno sea un profesional buscar ayudarse mutuamente.



Terminando su presentación. Ella preguntó si teníamos alguna duda acerca de esta carrera. Y nosotros como estudiantes varios levantamos la mano y le preguntamos nuestras inquietudes a las cuales ella se supo desenvolver de una excelente manera, una pregunta muy importante que le hicieron fue acerca de cómo manejar el tiempo para cada día como contadores, y ella nos estableció unos formatos en los cuales nosotros podríamos hacer unos horarios dedicados a



Universidad de Nariño

cada cosa en cada tiempo del día. ¿Se hizo énfasis en estar siempre actualizado con el mundo teniendo en cuenta La creciente inserción de la inteligencia artificial y como esta podría llegar a ocupar puestos que ya están ocupados por personas, pero ella sin ninguna duda, respondió que la inteligencia artificial no podría reemplazar el trabajo de una persona? Sin duda una contadora excepcional.

A continuación nuestro profesor Carlos Omar se dio la tarea de invitar a Santiago contador público.



Santiago nos contó acerca de su recorrido enfocándose más en el sector público no tanto en el privado porque él simplemente ha trabajado más en ese sector, de igual manera él llegó dándonos muchos ánimos y exponiendo las ventajas que tiene esta carrera para nosotros seguir adelante como contadores cuestiones de



tiempo. La presentación de Santiago fue breve y no hubo lugar para preguntas tanto como fue con Lorena finalizando así el día 19 de mayo.

CONCLUSIONES

1. El conocimiento está a nuestro alcance: La universidad nos brinda herramientas valiosas, como la biblioteca física y virtual, que debemos utilizar de manera consciente y responsable.
2. La experiencia es el mejor maestro: Escuchar a profesionales como Lorena Estrada y Santiago nos ayuda a entender mejor los desafíos y oportunidades reales del mundo laboral.
3. La actitud marca la diferencia: Más allá del conocimiento técnico, la motivación, la disciplina, el manejo del tiempo y las relaciones humanas son claves en nuestra formación y desarrollo como contadores.
4. La inteligencia artificial no reemplaza la ética ni el criterio humano: A pesar del avance tecnológico, nuestra capacidad crítica, ética y humana sigue siendo irremplazable en la profesión contable.
5. Es fundamental mantenerse actualizado: La contabilidad evoluciona constantemente y debemos estar preparados para adaptarnos a los cambios del entorno profesional y tecnológico.

REFLEXIONES

El 19 de mayo fue un día enriquecedor para nuestra formación académica y profesional. Inició con una orientación sobre el uso adecuado de los recursos bibliográficos, lo que nos hizo tomar conciencia del valioso material al que tenemos acceso y de la responsabilidad que conlleva su correcto uso. Comprendimos que la biblioteca no es solo un espacio físico, sino una herramienta poderosa que debemos saber aprovechar.



Universidad de Nariño

La intervención de la contadora Lorena Estrada fue particularmente inspiradora. Su experiencia personal, los retos que enfrentó y los consejos prácticos que compartió nos motivaron a pensar en nuestra proyección futura. Nos recordó la importancia del compañerismo, los contactos y, sobre todo, de la organización y el manejo del tiempo como pilares fundamentales en nuestra carrera.

Finalmente, la presentación de Santiago, contador público en el sector estatal, nos permitió visualizar otro ámbito de nuestra profesión. Aunque fue más breve, su mensaje fue claro: el sector público también ofrece múltiples oportunidades y es un camino válido y valioso dentro del ejercicio contable.